

Außerordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
Berlin, 26. Januar 2025

Antragsteller*in: KV Aschaffenburg-Stadt
Beschlussdatum: 07.01.2025

Änderungsantrag zu WP-01-K3

Von Zeile 1250 bis 1251 einfügen:

eigenständige Entwicklungspolitik, die strukturelle Ungerechtigkeiten abbaut und weltweit gleichberechtigte Partnerschaften gestaltet und bekennen uns daher zu dem Fortbestand eines eigenen Bundesministeriums.

Begründung

Die FDP fordert die Fusion des Entwicklungsministeriums mit dem Auswärtigem Amt. Als Bündnis 90/Die Grünen erkennen wir die Wichtigkeit einer eigenständigen Entwicklungspolitik und bekennen uns daher auch klar zum Fortbestand eines eigenen Bundesministeriums.